



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammersbach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

19.04.2016

Sehr geehrte Frau Dietzel,
die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, zu ermitteln, mit welchem technischen Aufwand und zu welchen Kosten die Friedhofsmauer in Marköbel restauriert werden kann. Dabei soll auch geprüft werden, ob mit Zuschüssen aus der Dorferneuerung oder anderen Quellen gerechnet werden kann.

Begründung:

Die Westmauer des Marköbeler Friedhofs befindet sich in einigen Teilabschnitten in einem instabilen Zustand. Gleichzeitig prägt die historische Steinmauer das Ortsbild so, dass an einen Ersatz durch moderne Alternativen nicht gedacht werden sollte. Der Erhaltung der Mauer durch eine fachgerechte Restaurierung sollte unbedingt der Vorzug gegeben werden, wenn das mit vertretbarem Aufwand möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender